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Aos onze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco, reuniram-se, de forma 
remota síncrona, na sala virtual https://conferenciaweb.rnp.br/users/sabatha-catoia-dias-
2, às catorze horas,  as seguintes professoras integrantes do NDE do curso de Letras 
Português: Adriana de Oliveira Gibbon, Claudia Mentz Martins, Maria Odete da Rosa 
Pereira e Sabatha Catoia Dias. Ausência não justificada: William Dias Silveira. O ponto 
de pauta tratou de  encaminhamentos para finalização do PPC do curso de Letras 
Português. A professora Sabatha iniciou a reunião informando o agendamento da visita 
in loco do MEC para avaliação do curso: de 28 a 30 de maio de 2025 e destacou a 
necessidade  de  finalização  da  elaboração  do  PPC que  deve  ser  disponibilizado  no 
sistema e-MEC dias antes do início da visita in loco. As professoras Adriana, Claudia e 
Maria  Odete  acordaram  revisar  o  conteúdo  do  documento,  assim  como  assumiram 
responsabilidade  pela  revisão das  informações  relativas  às  disciplinas  específicas  de 
suas respectivas áreas. A professora Sabatha se disponibilizou a realizar uma revisão 
linguística  e  textual  final,  a  fim  de  uniformizar  o  tom e  o  estilo  do  texto  em sua 
totalidade.  O  prazo  estipulado  para  a  primeira  revisão  foi  a  data  de  15/04/2025. 
Finalizada  a discussão sobre o ponto de pauta,  Sabatha informou já  ter  solicitado à 
Secretaria do ILA a exclusão do nome da professora Adriana Gibbon e a inclusão do 
nome da professora Tatiana Pimpão como atual representante da área do Português e, 
portanto, nova integrante do NDE do curso. A professora Claudia explicou que mantém 
sua atuação no NDE até a finalização da avaliação do curso pelo MEC no fim do mês de 
maio, conforme combinado anteriormente. Para finalizar a reunião, a professora Sabatha 
lembrou que é atribuição do NDE a validação dos planos de ensino das disciplinas do 
curso e que, assim que todos os planos forem inseridos no sistema, serão enviados por 
e-mail aos integrantes do NDE a fim de serem validados. Apontou que essa validação 
consiste, também, em critério de análise do processo de avaliação pelo MEC. Nada mais 
havendo a tratar, a reunião foi encerrada.
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